

運動会の成功を力に、充実の秋へ！

温かい声援と励ましの拍手ありがとうございました！



9/28（土）、令和6年度津山市立院庄小学校的運動会が盛大に開催されました。今年度は、2学期が始まってからも異常な暑さが連日のように続きました。そのため思うような練習をすることができずに入変でした。しかし、そのような状況の中でも、最高学年である6年生を中心に、児童と教職員が力を合わせて、競技や演技の練習や準備に意欲的に取り組んできました。当日は、会場の皆さんから温かい声援をいただきながら、子どもたちは最後まで一生懸命に演技を頑張りました。

「全力で チームのみんなと 勝利をめざせ」というスローガンの通り、競技に演技に、子どもたちの全力パフォーマンスが見られ、心に残る素晴らしい運動会となりました。児童一人一人の一生懸命さや、ひたむきに演技に取り組む姿や輝く笑顔から、たくさんの感動を会場の皆さんに届けることができたのではないでしょうか。特に、6年生にとっては小学校生活最後の運動会でした。下級生を引っ張り、学校のリーダーとしてよく頑張りました。児童も私たち教職員も共に大きく成長できた学校行事となりました。運動会の頑張りを、これから学校生活に活かしていってほしいと願っています。



ご来場の皆さんには、温かい応援や励ましの拍手をたくさんいただきました。閉会式後の後片付けにもご協力いただき、大変ありがとうございました。今後も院庄小学校をどうぞよろしくお願ひいたします。



運動会で身につけた力を活かせ！ ～つなぎ、高めよう！～

学校生活に活かしながら、子どもたちの心をつなぎ、児童一人一人の力を更に高める取り組みを進めていきます。誰もが安心して過ごすことのできる環境をつくり、その上で生活や学習の質の向上に努めています。保護者の皆さんには、引き続きご支援・ご協力をよろしくお願ひいたします。

わくわく院庄っ子

外国語活動

近年、国際化の進展によって英語の重要性が極めて高くなっています。小学校の英語学習は3年次より外国語活動が本格的に始まり、5年次より英語科になります。言語活動である4技能5領域の言語活動をバランスよく習得できるように楽しく進めていく英語指導が求められています。9日、講師のバルバラ先生をお招きし、5・6年が英語の学習に取り組みました。バルバラ先生の英語は流暢で速いので最初は苦戦していましたが、少しづつ英語に慣れていきましょう。



9月

忠義桜



毎年6年生が挑戦する日本舞踊「忠義桜」の練習が始まりました。20日は最初の稽古でした。指導される甲本先生をはじめ4人の方々にお越しいただき、練習をしました。忠義桜は、院庄地区の作樂神社にゆかりのある踊りで、本校が毎年取り組んでいる伝統あるものです。稽古もこれから本格的になります。6年生の皆さんのがんばりに期待しています。また、院庄さくら太鼓とともに11月2日の院庄地区文化祭でも披露する予定です。

運動会

～ 全力で チームのみんなと



勝利をめざせ～

